

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Hennadij Trukhanov, der Bürgermeister von Odessa, Ukraine. Ich schreibe Ihnen um mich nach humanitärer Hilfe zu erkundigen.

Am 24. Februar hat die Russische Föderation eine umfängliche militärische Invasion begonnen.

Stand 21. März 2022: Seit fast einem Monat erleben wir den Beschuss und Bombardierung von Städten, Dörfern und Dörfern der Ukraine. Mit vielen Verwundeten werden nicht nur das Militär, sondern auch Zivilisten, einschließlich Kinder, getötet. Eine dieser Städte, die angegriffen werden, ist Odessa.

Wir haben eine katastrophale Situation im Bereich der medizinischen Versorgung, Nahrungsmittel und Hygieneartikeln.

Alle medizinischen Artikel, Nahrungsmittel und Hygieneartikel die bei der Stadtverwaltung von Odessa angekommen sind, werden sofort ohne Kommerzialisierung oder Verkauf an Menschen und Krankenhäuser von Odessa, Flüchtlinge und andere Städte und Gemeinden in der Ukraine überreicht.

In meinem Namen vom Büro meines Beraters für humanitäre Angelegenheiten erhalten Sie eine Liste mit Artikeln die wir benötigen.

Wir glauben an Ihr Verständnis der schwierigen Lage der Ukraine, die sich der großen Armee des Aggressors widersetzt, und wir sind dankbar für all die Hilfe.

Der Bürgermeister von Odessa,

Hennadij Trukhanov